

九条北小学校 校長室だより

N0.23 令和6年9月2日



9月は、別名「長月（ながつき）」とも言われ、夏と秋の境目となる季節です。これから季節は、次第に秋に向かっていくようですが、実際には、いましばらくの間、暑い日が続きそうです。熱中症にも気をつけながら過ごさせたいと思います。

★ 代表委員会による「あいさつ週間」の取り組みを実施します！ ★

9月2日（月）の児童朝会で、代表委員会より「あいさつ週間」についての呼びかけがありました。2学期のあいさつ週間は、9月9日（月）～13日（金）です。代表委員会からは、モデルとなるあいさつの仕方が説明されました。最後に、代表のあいさつに合わせて、みんなで「おはようございます！」と元気なあいさつをしました。「あいさつ週間」の時はもちろんですが、明日から、早く、今日のようなあいさつをしましょう！



★ 防災の日2024～災害から学び、未来への備えを万全に！ ★

* 今日の児童朝会では、次のようなお話をしました。

昨日9月1日は「防災の日」でした。そして、8月30日（金）～9月5日（木）までが「防災週間」です。「防災の日」は、防災に関する訓練や取り組みを通じて、災害が発生した際に、「いかに素早く、そしてスムーズに避難ができるかどうか」を確認し、課題があれば早急に対策をするための重要な日とされています。

特に、今年の「防災の日」や「防災週間」は、能登半島地震をはじめとして、最近に続けて起こった地震や自然災害に、これまで以上に危機感を持って取り組むべきと考えられていました。

今年の夏休みには、初めての「南海トラフ地震注意報」が出されました。そこに、さらに先週には「台風10号」が日本列島に大きな影響を与えました。より防災に対する意識を高めることが必要と考えられますね。

大阪府では、この「防災週間」に合わせて、明日9月3日（火）に「大阪880万人訓練」が実施されます。「大阪880万人訓練」では、近い将来起こる可能性があると言われている「南海トラフ地震」を想定して、地震・津波が発生した時に自らの身を守る行動ができるようになりますこと、そして防災意識の高めることを目的として行われます。

ぜひ、家族で防災について話し合う機会としてください。「もしもの時どう行動するのか」、そして「家族が避難する場所、家族と合流できる場所を共有しておきましょう。」また、防災情報に気をつけ、いざというときに、慌てず行動できるようにしましょう。

